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Il Consiglio di Municipio, con lettera del 12/07/2024 (P.G. 0387410.I/2024) – si è riunito in 
seduta di convocazione unica, presso la sede del Municipio 9 (Via Guerzoni 38), alle ore 
19.30 di giovedì 18 luglio 2024 per lo svolgimento dell’ordine del giorno di seguito riportato. 
Presiede il Presidente del Consiglio di Municipio 9, Stefano INDOVINO, partecipano la 
Direttrice Operativa – Ambito 3, Isabella Menichini, e i Funzionari Giuseppina Pedata e 
Antonio Notarianni in qualità di Segretario del Consiglio. 
 

 
ORDINE DEL GIORNO 

 
 

 Interventi dei cittadini 

 Mozioni ed interrogazioni 

 Nomina degli scrutatori 

 Approvazione del verbale n. 44 (seduta del 30 maggio 2024) 

 

 

1) Approvazione della relazione di cui all’art. 33 bis e presa d’atto della relazione di cui 
all’art. 60 c. 2 lett. a) del Regolamento dei Municipi – Anno 2023. 

2) Terzo aggiornamento generale del piano dei servizi del Piano di Governo del 
Territorio approvato, unitamente al documento di piano e al piano delle Regole, con 
Deliberazione C.C. n. 34 del 14/10/2019 e pubblicato sul B.U.R.L. Serie Avvisi e 
concorsi n. 6 del 05/05/2020. Immediatamente eseguibile. 

3) Via don Giovanni Grioli s.n.c. – Municipio n. 9 - Segnalazione certificata inizio attività 
alternativa al permesso di costruire per riqualificazione area verde pubblica - in atti 
P.G. 88942 del 15.02.2024 JPE 04318/2024. Indizione di Conferenza di servizi 
decisoria in forma semplificata e modalità asincrona ai sensi dell’art. 14, comma 2, 
e 14 bis della Legge 241/1990 e s.m.i.. Immediatamente eseguibile. 
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SEDUTA DEL 18/07/2024 

 CONVOCAZIONE UNICA 
 

CONSIGLIO: inizio ora 19:38 (P)                termine ora 20:58 (U) 

COGNOME NOME INCARICO ENTRATA USCITA 

PIROVANO ANITA Presidente del Municipio P U 

INDOVINO STEFANO Presidente del Consiglio P U 

ALTAVILLA RAFFAELE Consigliere P U 

BELLI ALBERTO LUIGI Consigliere P U 

BETTOLI GIORGIO Consigliere P U 

CAMPASSO LAURA Consigliere P U 

DOLGETTA GIOVANNI Consigliere P U 

ELLI TIZIANA Assessore P U 

ESPOSITO MARIO Assessore P U 

FERLICCHIA ISABELLA Consigliere P U 

FRIGENI MATTIA Consigliere P U 

GERACI MARCELLO Consigliere P U 

IPPOLITO STEFANIA Consigliere I I 

LARDIERI GIUSEPPE 
ANTONIO 

Consigliere A A 

MASI SERENA Vicepresidente del Consiglio P U 

MAZZEI CLAUDIA Consigliere P U 

MEDOLAGO ROBERTO 
GIORDANO 

Consigliere P U 

MOTTA ANDREA Consigliere P U 

PELLEGRINO MICHELE   Consigliere P U 

PLEBANI LAURA Consigliere P U 

POLLAK DESIDERIA-GIULIA Consigliere P U 

ROSSI FEDERICO Consigliere A A 

SALAMON MARCO Consigliere P U 

SCERBO VINCENZA DANIELA Consigliere P U 
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STIMOLA MICHELE 
RAFFAELE 

Consigliere P U 

SUZZANI SIMONE FILIPPO Consigliere I I 

TEZZON MATTEO 
FRANCESCO 

Consigliere P U 

TODARO RAFFAELE Consigliere 20:06 U 

TREZZI MAURO Consigliere P U 

TRIPICCHIO VITTORIO Consigliere P U 

VENA CARMINE Consigliere P U 

Legenda: P = Presente all’appello   A = Assente Giustificato   I = Assente Ingiustificato    

 U = uscita al termine della seduta  

 

Partecipa alla seduta l’Assessore municipale Mirko Mazzali (entra alle ore 19:30). 
 

VERIFICA DEL NUMERO LEGALE 

Ore 19:41 – Effettuato l’appello nominale da parte del Segretario, si rileva la presenza di 26 
Consiglieri (vedi allegato “A”), constatando che è stato raggiunto il numero legale e viene 
avviata la registrazione audio/video. 
 
Il Presidente Stefano INDOVINO confermando che è stato raggiunto il numero legale 
dichiara valida la seduta e dà inizio ai lavori del Consiglio. 
 

INTERVENTI DEI CITTADIN 
Dalle ore 19:38 alle 19:41 – Interviene il cittadino De Paolis. 
 

MOZIONI ED INTERROGAZIONI 
Dalle ore 19:41 alle 20:12 – Intervengono i/le Consiglieri/e: Scerbo – Salamon – Tripicchio 
– Pirovano – Dolgetta. 
 

NOMINA DEGLI SCRUTATORI 
Alle ore 20:12 - Il Presidente Stefano INDOVINO nomina quali scrutatori i/le 
Consiglieri/Consigliere: Mattia Frigeni – Roberto Giordano Medolago – Vincenza Daniela 
Scerbo. 

 
APPROVAZIONE DEI VERBALI 

Alle ore 20:12 il Presidente Stefano INDOVINO comunica che è in approvazione il verbale 
n. 44 (seduta del 30 maggio 2024). 

 
Non essendoci richieste di intervento, il Presidente dà per approvato il verbale in oggetto. 
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PUNTI INSERITI ALL’ORDINE DEL GIORNO 
 
 

PUNTO 1: APPROVAZIONE DELLA RELAZIONE DI CUI ALL’ART. 33 BIS E PRESA 
D’ATTO DELLA RELAZIONE DI CUI ALL’ART. 60 C. 2 LETT. A) DEL REGOLAMENTO 
DEI MUNICIPI – ANNO 2023. 
 
La Presidente della Commissione 1, Desideria-Giulia Pollak, presenta il punto in discussione. 
 
Dalle ore 20:14 alle ore 20:20 – interviene Pirovano, Presidente del Municipio 9. 
 
Ore 20:20 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci ulteriori richieste di intervento, 
pone in votazione la proposta deliberativa. La proposta risulta APPROVATA con il seguente 
esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara 
APPROVATA la proposta deliberativa. 
 
Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara 
IMMEDIATAMENTE ESEGUIBILE il punto n. 1 all’o.d.g.. 
 
 
PUNTO 2: TERZO AGGIORNAMENTO GENERALE DEL PIANO DEI SERVIZI DEL PIANO 
DI GOVERNO DEL TERRITORIO APPROVATO, UNITAMENTE AL DOCUMENTO DI 
PIANO E AL PIANO DELLE REGOLE, CON DELIBERAZIONE C.C. N. 34 DEL 14/10/2019 
E PUBBLICATO SUL B.U.R.L. SERIE AVVISI E CONCORSI N. 6 DEL 05/05/2020. 
IMMEDIATAMENTE ESEGUIBILE. 
 
Il Presidente della Commissione 2, Andrea Motta, presenta il punto in discussione. 
 
Ore 20:22 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci richieste di intervento, pone 
in votazione la proposta deliberativa. La proposta risulta APPROVATA con il seguente esito: 
 
 
 

PRESENTI..................... n. 26  
VOTANTI ....................... n. 26 
MAGGIORANZA……... n. 14 

FAVOREVOLI ............... n. 18  
CONTRARI.................... n.   8 (Altavilla, Dolgetta, Geraci, Pellegrino, Scerbo, Todaro,  
 .......................................   Trezzi, Tripicchio) 

ASTENUTI..................... n.   0 
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Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara 
APPROVATA la proposta deliberativa. 
 
 
Ore 20:22 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci richieste di intervento, pone 
in votazione l’immediata eseguibilità della proposta deliberativa. La proposta risulta 
APPROVATA con il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Il Consigliere BELLI dichiara di aver voluto esprimere CONTRARIO ma di non esserci 
riuscito. 
 
Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara 
IMMEDIATAMENTE ESEGUIBILE il punto n. 2 all’o.d.g.. 
 
 
PUNTO 3: VIA DON GIOVANNI GRIOLI S.N.C. – MUNICIPIO N. 9 - SEGNALAZIONE 
CERTIFICATA INIZIO ATTIVITÀ ALTERNATIVA AL PERMESSO DI COSTRUIRE PER 
RIQUALIFICAZIONE AREA VERDE PUBBLICA - IN ATTI P.G. 88942 DEL 15.02.2024 JPE 
04318/2024. INDIZIONE DI CONFERENZA DI SERVIZI DECISORIA IN FORMA 
SEMPLIFICATA E MODALITÀ ASINCRONA AI SENSI DELL’ART. 14, COMMA 2, E 14 
BIS DELLA LEGGE 241/1990 E S.M.I.. IMMEDIATAMENTE ESEGUIBILE). 
 
Il Presidente della Commissione 2, Andrea Motta, presenta il punto in discussione. 
 
Dalle ore 20:25 alle ore 20:53 – intervengono i/le Consiglieri/e: Tripicchio – Delli – Motta – 
Tripicchio – Indovino – Pirovano – Belli – Pirovano – Belli per dichiarazione di voto – Vena 

PRESENTI .................... n. 26  
VOTANTI ...................... n. 25 
MAGGIORANZA……... n. 14 

FAVOREVOLI ............... n. 17  
CONTRARI ................... n.   8 (Altavilla, Dolgetta, Geraci, Pellegrino, Scerbo,  
 ......................................   Todaro, Trezzi, Tripicchio) 
 
ASTENUTI .................... n.   1 (Vena) 

PRESENTI..................... n. 25  
VOTANTI ....................... n. 25 
MAGGIORANZA……... n. 13 

FAVOREVOLI ............... n. 17  
CONTRARI.................... n.   7 (Altavilla, Dolgetta, Geraci, Pellegrino, Scerbo, 
 .......................................   Trezzi, Tripicchio)  

ASTENUTI..................... n.   0 
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per dichiarazione di voto – Tripicchio – Indovino per leggere la proposta emendativa del 
consigliere Belli. 
 
Nel corso della discussione la seduta viene sospesa dalle ore 20:45 alle ore 20:52 
 
Ore 20:56 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci ulteriori richieste di intervento, 
pone in votazione la proposta emendativa presentata dal Consigliere Belli (3.1). La proposta 
risulta APPROVATA con il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara 
APPROVATA la proposta deliberativa. 
 
 
Ore 20:57 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci ulteriori richieste di intervento, 
pone in votazione la proposta deliberativa emendata. La proposta risulta APPROVATA con 
il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara 
APPROVATA la proposta deliberativa. 
 
 
Ore 20:57 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci richieste di intervento, pone 
in votazione l’immediata eseguibilità della proposta deliberativa emendata. La proposta 
risulta APPROVATA con il seguente esito: 
 
 
 
 

PRESENTI .................... n. 26   
VOTANTI ...................... n. 21 
MAGGIORANZA……... n. 11 

FAVOREVOLI............... n. 19  
CONTRARI ................... n.   2 (Altavilla, Dolgetta)  

ASTENUTI .................... n.   5 (Geraci, Pellegrino, Scerbo, Trezzi, Tripicchio) 

PRESENTI .................... n. 24  
VOTANTI ...................... n. 22 
MAGGIORANZA……... n. 13 

FAVOREVOLI ............... n. 19  
CONTRARI ................... n.   3 (Altavilla, Dolgetta, Tripicchio)  

ASTENUTI .................... n.   2 (Scerbo, Trezzi) 

PRESENTI .................... n. 24  
VOTANTI ...................... n. 17 
MAGGIORANZA……... n.   9 

FAVOREVOLI............... n. 14  
CONTRARI ................... n.   3 (Altavilla, Dolgetta, Pellegrino)  

ASTENUTI .................... n.   7 (Bettoli, Geraci, Mazzei, Motta, Plebani, Stimola, Trezzi) 



Area Municipi - Ambito Coordinamento 2 

Unità Supporto agli Organi del Municipio 9 

 

 
MUNICIPIO 9 

 

VERBALE  n. 45 
SEDUTA DEL  18/07/2024 

 

7 

 
Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara 
IMMEDIATAMENTE ESEGUIBILE il punto n. 3 all’o.d.g.. 
 
 
 
Alle ore 20:58 del giorno 18/07/2024 – Il Presidente Stefano INDOVINO dichiara chiusa la 
seduta.  
 
 
Si dà atto che in merito alla documentazione integrale della discussione svolta nel 
corso della seduta con registrazione audio di cui al presente verbale, è reperibile 
presso il Municipio 9.  
 

IL SEGRETARIO DEL CONSIGLIO  
Antonio Notarianni  

 
IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO DI MUNICIPIO 

Stefano Indovino 
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A  L  L  E  G  A  T  I 
DEL GIORNO 18/07/2024 

convocazione unica - ORE 19:30.00 
 
 

ALLEGATO B – TRASCRIZIONE 
ALLEGATO C – REPORT CRONOLOGICO  

ALLEGATO D – VOTAZIONI 
ALLEGATO E – EMENDAMENTO 

 
 

ALLEGATO A 
VERIFICA DEL NUMERO LEGALE 

 
ALTAVILLA RAFFAELE P INDOVINO STEFANO P ROSSI FEDERICO A 

BELLI ALBERTO LUIGI P IPPOLITO STEFANIA I SALAMON MARCO P 

BETTOLI GIORGIO P 
LARDIERI GIUSEPPE 
ANTONIO 

A 
SCERBO VINCENZA 
DANIELA 

P 

CAMPASSO LAURA P MASI SERENA P 
STIMOLA MICHELE 
RAFFAELE 

P 

DOLGETTA GIOVANNI P MAZZEI CLAUDIA P 
SUZZANI SIMONE 
FILIPPO 

I 

ELLI TIZIANA P 
MEDOLAGO ROBERTO 
GIORDANO 

P 
TEZZON MATTEO 
FRANCESCO 

P 

ESPOSITO MARIO P MOTTA ANDREA P TODARO RAFFAELE I 

FRIGENI MATTIA P PELLEGRINO MICHELE P TREZZI MAURO P 

GERACI MARCELLO P PLEBANI LAURA P TRIPICCHIO VITTORIO P 

FERLICCHIA ISABELLA P POLLAK DESIDERIA-GIULIA P VENA CARMINE P 

 
Legenda : P = Presente -- A = Assente Giustificato -- I = Assente Ingiustificato  
 
 
 
PRESIDENTE DEL MUNICIPIO 

 
ANITA PIROVANO P 
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Consiglio di Municipio 9 - seduta n. 45 

18/07/2024 19:30 

Stefano Indovino: 

Per quella mia idea era una volata fare dei parcheggi sopra e dei box sotto quantomeno nei 5 

metri disponibili, perché quello è un area di 10000 metri 100 x 100 circa Salvo migliori 

precisazioni domandina semplice semplice sapere se qualcuno ha qualche entratura Alle 

ferrovie nord, Milano. Quanto tempo manca ancora per riparare una delle due ascensori per i 

disabili? Perché dall'inaugurazione che sapete tutto in pompa magna fu fatta qualche mese fa 

uno dei due ascensori è sempre fermo per cui se c'è qualcuno può darmi flash su queste tre 

domandine, poi scappo via perché avete un bel nutrit ordine del giorno. Ringrazio tutti e coloro 

che Mi risponderanno. Grazie. Grazie esperto, quindi sa che non si fa non rispondiamo subito 

la riceverà risposta da regolamento. Non è un parvenu del Municipio di Ciao. Mi dica solo  

3 Ospite: 

se posso andarmene a sto punto se se vuole si riceverà risposta scritta ai prossimi giorni su 

tutte le questioni. Va bene bene, grazie. Buona serata e buona continuazione a tutti. Allora 

ricordo tutti a tutte che le sedute di consiglio di Municipio 9, sono trasmesso in diretta sul 

canale YouTube dedicato e che le stesse sono registrati in modalità audio video alla stazione i 

dati in essi contenuti saranno trattati dal Municipio nuovi sensi della vigente normativa in 

materia di protezione dei dati personali per finalità istituzionali. Come riportato sul informativa 

privacy affissa all'interno dell'aula? passiamo agli interventi Prego, possiamo sciarbo. 

Buonasera  

Vincenza Scerbo: 

a tutti. Io volevo noi volevamo come gruppo lega presentare due emozioni due. Forse tre poi 

anche il consigliere te allora io presento le prime due. Mi spiace ritornare sull'argomento, però 

avendo avuto sollecitazioni dai cittadini di che abitano intorno ai giardini Pagani. Purtroppo è 

un fenomeno che si ripete, specialmente nel periodo estivo di questa di queste aggregazioni 

rumorose che soprattutto nel weekend, diciamo si verificano schiamazzi, diciamo abbandono. 

Poi di rifiuti anche di cibo piuttosto che anche escrementi, purtroppo durante soprattutto il 

weekend e questi schiamazzi. Provocano delle reazioni di sopportazione da parte delle persone 

che abitano invece in quella zona persone che mi dicono che non riescono a tenere aperte le 

finestre perché ci sono addirittura gli amplificatori della musica quindi e quindi niente 

Richiediamo non sto a leggere la premessa che comunque sempre la stessa lo stesso disagio 

che abbiamo già raccontato in precedenti nostre emozioni. Però appunto considerato che 

finora non sono state attuate misure concrete per contrattare il problema chiediamo alla 

Giunta di Municipio 9 di impegnarsi a presentare questa grave problematica gli assessori 

competenti del Comune di Milano di individuare delle misure urgenti che prevedano 

l'intervento delle forze dell'ordine per un controllo Maggiore continuo del territorio 

garantendo sicurezza e cittadini attraverso la presenza di polizia. Specialmente nelle ore serali 
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e nel weekend l'installazione di segnalazioni multilingua che indichino i limiti di utilizzo degli 

spazi pubblici perché questo magari io Mi sono provata. Io ho provato a fermarmi e a parlare 

con queste persone una domenica pomeriggio, allora ho semplicemente chiesto di abbassare il 

volume delle loro casse e devo dire che ho trovato anche una rispondenza a parte qualcuno un 

po' ubriaco che è venuto lì in modo minaccioso. Però vabbè, avendo io una presenza sono 

minuta sono eh, hanno avuto rispetto quindi non ho avuto minacce, però c'erano tante 

persone sappiamo no che è la comunità filippina che occupa questi spazi tante persone che 

comunque mi ascoltavano. Allora io mi chiedo se io ho avuto riscontro, cioè perché non 

proviamo veramente. A comunicare con queste persone e a chiedere un po' più di rispetto per 

gli abitanti della zona perché è brutto che poi ci sia dall'altra parte, io capisco mia sofferenza 

che può portare anche a delle brutte conseguenze per cui veramente almeno i segnali 

multilingua o comunque non so se parlava di giocatori di strada per cui farli però passare in 

quelle ore dove Effettivamente si verifica, alla fine sono il weekend perché anche quelle 

persone lavorano per lui durante la settimana non ci sono però weekend e sera e in più avevo 

questa avevamo questa proposta al mio installazione di un bagno chimico perché purtroppo 

appunto bevendo mangiando vabbè. Poi presento anche l'altra ho ho l'altra mozione. Ok, 

allora questa come oggetto l'abbandono di rifiuti nella piazzetta di via Tartini, angolo via 

Carnevali. Allora nei pressi di quella piazzetta con cadenza quasi quotidiana vengono 

abbandonati rifiuti ingombranti di ogni genere con conseguente con conseguenze in ordine al 

degrado ambientale a rischio sanitario e danno economico per le azioni di pulizia che 

l'amministrazione comunale deve affrontare per la rimozione così che Uno dei metodi più 

efficaci per contrasto dello scarico abusivo di rifiuti risulta essere il ricorso all'utilizzo di 

sorveglianza tramite foto trappole trappole si chiede agli assessori competenti di impegnarsi 

con gli assessori alla partita del Comune di Milano ad installare fototrappole in corrispondenza 

dell'area segnalata al fine di reprimere il fenomeno reprimere o quantomeno. Disincentivare. 

Non lo so però il fenomeno dello scarico abusivo di rifiuti ingombranti, io sono veramente 

costernata dal fatto che ci sono sempre queste foto Messi ti dergano-bovisa di rifiuti eccetera 

montagne di rifiuti. Vabbè se si può forse la fototrappola o la telecamera con un segnale 

perché lì sicuramente lo fanno, cioè sono rifiuti tali che serve un furgone per portarli, quindi 

magari una fotocamera potrebbe disincentivo, grazie, grazie,  

Stefano Indovino: 

consiglia lasciarlo preso capogruppo, Salmo, io avrei  

Marco Salamon: 

una proposta per benna 3 consigli straordinari o perlomeno almeno in due casi consigli in uno 

commissioni però Mi affido a chi è più come dire esperto di me, chi lo sa sicuramente un 

consiglio straordinario sul caso della piscina scarioni a cui partecipino sicuramente la persona 

competente che allo sport ma direi anche l'assessore al bilancio che è quello che ci può 

spiegare tutti gli aspetti economici di quest'operazione da tenersi al più presto dopo la 

riapertura dei lavori il perché credo che sia Chiara tutti. È una situazione in questo momento. 

Mo come Direi un po' indefinita, abbiamo letto sui giornali e in parte visto in una commissione 

Municipio comunale Municipale la situazione abbiamo sentito l'assessore, diciamo scartare la 

l'ipotesi di un intervento del pubblico c'è del comune in questo i pot. Lavori di Restauri 
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dall'altro lato dall'altro lato abbiamo sentito un'ipotesi che torni in gioco questa azienda che 

partner privato con tuo cui nulla sia però c'è questo precedente un po' grave del fatto che 

questo partner privato Non è riuscito a mantenere quello che prometteva nella gara di di di di 

di marzo aprile. Quindi in questa situazione. Io direi che la cosa migliore visto lì alla rilevanza 

per di questo tema che deve essere affrontato nel 5 sicuramente è quello di fare un consiglio 

di Municipio straordinario a cui credo che tutti un altro consiglio principio straordinario. 

Secondo me potrebbe dovrebbe essere con l'assessore alla casa ne ho nominato su due temi 

nello specifico un tema sicuramente. Progetto comunale. Allora noi sentiamo Faccio l'esempio 

di diverse case dell'isola in particolare un grande blocco che sta tra via Borsieri e via 

Confalonieri proprietà con gli gli inquilini molto molto molto preoccupati, perché perché hanno 

sentito pensano che di essere i primi che verranno ceduti al nuovo fondo misto, credo diciamo 

per la valorizzazione eccetera delle case di proprietà delle comunali. Sarà vero Sara finto non lo 

so. Io penso che il nostro compito possa essere quello di chiederlo direttamente a chi è 

responsabile del dossier mi collego nella medesima sede il tema delle case Pio Albergo, 

Trivulzio Pat dove sappiamo bene che il comune non è il giocatore perché giocatore. Pio 

Albergo tribuzio eccetera eccetera, però mi collego a quanto fece la nella precedente 

consiliatura l'allora Anzi no agli inizi di questa la l'assessore alla casa. Ma Anna che fece un 

tavolo sul tema anche lui non di competenza del Comune di Milano delle case delle 

assicurazioni. Aiutatemi Qual erano un po' Ve lo ricordate che dove c'è un progetto diciamo di 

espulsione degli inquilini? Ecco anche in questo caso direi che potremmo chiedere al nuovo 

assessore alla casa di fare da mediatore come fu fatto. In quel caso quindi secondo me c'è 

materia dell'oggetto per questi due consigli che siano anche un po' come dire un fai quello che 

dobbiamo fare, cioè ci tiene quello che c'ha Ivan territorio e riportarlo e sentire e sentire la 

voce degli specialisti del Delivery Grazie Grazie  

Stefano Indovino: 

Prego capogruppo tripicchio. Sì, grazie,  

Vittorio Tripicchio: 

buonasera, buonasera a tutti. Io sono qui a ripresentare una che so cosa per presentare una 

mozione che avevamo presentato e la consigliera scerbo il 9 marzo 2023 rispetto alla 

situazione via Conte Verde 1 e l'abbandono di rifiuti e di cassonetti per la raccolta dei rifiuti 

solidi urbani, dove questi cassonetti stazionano lì sul marciapiede in maniera del tutto 

deliberato dove è nessuno nessuno ancora mi risulta che abbia mai preso dei provvedimenti. 

Perché mi ricordo che quella emozione fu bocciata Maggiore dall'aula, però da allora 

nonostante le numerose segnalazioni che sono seguite sia danza che la polizia locale, vediamo 

che questi cassonetti dei rifiuti soprattutto dell'umido stazione. H24 Sfido chiunque che passi 

di lì e non veda questi questi cassonetti per di più adesso con il caldo di questi giorni si vedono 

come dire dei liquami la puzza che si fa abbastanza insistente dove tra l'altro siamo a ridosso di 

un passaggio pedonale dove non anche i pedoni, non posso passare mamme con carrozzine 

anche disabili con carrozzina. Insomma Fatto sta che quei cassonetti estrazione Oli per tanto io 

riprendo di tondino questa mozione chiedendo di promuovere e attuare un'azione immediata 

da prima di tipo depressivo perché si ripristino si ripristino si ripristini. Lo stato dei luoghi e poi 

di tipo preventivo e di controllo affinché avevi sola te dei Quartieri non ricade in situazioni 
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analoghe, a quanto menzionato perciò mi auguro che venga presa una posizione su questo poi 

presi. Le come le ho già anticipato durante l'ultima riunione dei capigruppo, ormai inutile 

nasconderselo, avvertiamo una certa fiacca amministrativa anche da parte del Municipio e 

chiave ed evidente ed io siamo gli ultimi passaggi del sindaco, sala. Lo dimostrano che ho mai 

c'è uno sfilacciamento c'è ormai una sincronia totale rispetto a quella che Come dire alla 

volontà ha la volontà politica amministrativa operativa del comune centrale rispetto a quella 

che del Municipio e dimostrazione è che sala nell'ultimo Scorpion dato cerca di ricorrere ai 

ripari. Evviva Addio mettendo da parte diciamo un po' quella che è la forza dei partiti che lo 

sostengono nominando e facendo diciamo una nomina abbastanza di spessore rispetto al 

nuovo assessore alla casa che ormai è il tema dei temi su Milano, addirittura nella tanto 

sbandierata. Con con coi Ma per il Villaggio Olimpico dove si diceva che insomma avrebbe 

avrebbe creato una nuova peccato, ma i posti letto una maggiore possibilità quello che è il 

diritto alla casa alla faccia e ti ritorno a casa, insomma, vediamo che questo per la casa lo sia 

Milano solo se si decide di fare in in doppia in pochi metri quadri a €700 al mese in singola 

€1000 per uno studente. E comunque questo per dire cosa per dire che è ormai evidente che 

c'è uno scollamento rispetto a qui, c'è anche la volontà la buona volontà personale che c'è da 

parte dei consiglieri maggioranza da parte dell'esecutivo del Municipio rispetto a quella che la 

volontà del comune centrale per tanto. Io chiedo quello richiesto a gran voce che si affrontino 

dei temi delle questioni. Che inevitabilmente non vorremmo che ci cadono come una Mannaia 

dove peraltro. Informata se non altro da qualche scorcio di giornale che ci riferisce ad esempio 

che sarà pedonalizzata Bernardino de' conti piuttosto che ad esempio sulla questione Ionica 

appena citato il consigliere sano ma dove siamo andati lì con la sessione Riva a come dire 

andare a via dare buone prospettive rispetto a quello che doveva essere l'esito della della 

piscina scarioni Salvo Salvo, poi vedere che c'è un nulla di fatto piuttosto che su altre questioni 

viene in mente e lo richiedo per l'ennesima volta, nonostante le che ho presentato qui in 

consiglio la richiesta, ad esempio è la domanda che arriva punto da dei Quartieri e dalle scuole 

in questo caso di un semplice spazio scuolabus per alcune ore della giornata dal lunedì al 

venerdì e mi riferisco allo spazio scuolabus del Istituto Labor via degli artigianelli dove ho 

chiesto più volte di fare una commissione e verificare con carte alla mano. Nerosubianco. Quali 

possono essere questi presunti? Diciamo dinieghi in termini tecnici perché non si possa avere 

un uno scuolabus, piuttosto che su altri problemi ecco. Io mi auguro che come dire un 

confidando nella vostra buona volontà si ritrovi uno slancio perché si possa come dire dare 

seguito attraverso quelli che sono i lavori dell'aula i mezzi che ha Appunto questa ora apre 

affrontare questi problemi cominciare ad andar lì col dovuto con i dovuti criteri con la dovuta, 

diciamo impegno che al quale siamo chiamati, grazie, grazie Google,  

Stefano Indovino: 

ti picchio prego presente che erano e  

Anita Pirovano: 

grazie. Buona serata a tutte e tutti e risponde rapidamente a nome della della giunta ad alcune 

delle questioni che sono state Poste. Partendo dalla fine volevo rassicurare la capogruppo 

tripicchio, non c'è nessuna fiacca amministrativa questo Municipio, poi non rispondo per per 

conto di altri livelli istituzionali, soprattutto più al Però per quanto riguarda questo Municipio, 
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abbiamo avuto modo di discuterne anche in occasione della presentazione in commissione 

della relazione Articolo 33, assolutamente c'è c'è una consapevolezza della tanto lavoro fatto, 

ma soprattutto è la convinzione che ne rimanga tanto da fare e come ho detto forse anche in 

quella circostanza. Ma come ripeto molto spesso in queste settimane, credo che sia 

importante è doveroso urgente necessario, non ragionare del 2027 o della fine del 2026, 

insomma le scadenze elettorali prossime venture, ma a concentrarsi testa bassa sulla i bisogni 

della città che che ci sono oggi, no spesso si tende a dire che la politica di Quella società perché 

la società è più avanti a politica indietro una volta e fa di battiti che ormai sono già consolidati 

e storicizzati su tante tematiche queste cose che sta succedendo. Ma non mi mi stupisce la 

trovo un po' paradossale. Perché invece è uno di quei casi in cui il dibattito politico va avanti e 

invece la città ha bisogno di parlare della del presente, quindi questo diciamo a chiarimento di 

di un punto di di non di merito mamma di metodo che per me è importante il passaggio della 

rimpasto di giunta ultimo scorso legato, poi ha una necessità di siamo amministrativa legata 

alla alle dimissioni dell'assessore maranna sicuramente anche un'occasione dal punto di vista 

amministrativo per segnare un tema quello della dell'abitare che è un diritto a Milano al 

diritto. Perché la nostra Costituzione lo lo mette nei suoi principi fondanti e fondamentali, però 

è distante ma veramente grave di diritto alla Che riguarda sempre di più le generazioni anche i 

ceti sociali in maniera molto trasversale ed è Secondo me è il tema poi da declinare da tanti 

punti di vista col lavoro col bel fare con la cultura, ma da cui partire quindi sicuramente ci sarà 

modo ha convocato la scorsa settimana ed è stato un bel segnale come uno dei suoi primi 

passaggi l'assessore entrante è già lì presenti in municipio, per noi ha partecipato il 

vicepresidente Esposito che la delega alla casa e anche in quella circostanza già fatto presente 

che sarebbe utile sicuramente un incontro un confronto con con I municipi. Per quanto 

riguarda il tema della piscina scarioni. Ho già avuto modo di dirlo alla maggioranza perché 

abbiamo fatto Come avrete letto un comunicato anche come maggioranza sul tema e a dosso 

della della notizia della gara, diciamo andata come come stato, come noto è da libera ed atti di 

giunta e poi da articoli di giornale per no. Ma rimane il punto uno del nostro programma di 

governo della del Municipio e ho già chiesto nelle settimane scorse all'assessora e allo sport e 

di venire in più che una commissione per una ragione molto semplice che una commissione in 

presenza possono intervenire anche rappresentanti dei cittadini. Guarda che il consiglio 

l'abbiamo visto anche in alcune serate un po' in una serata unica, forse non molto per nostro 

dibattito che poi a volte su temi anche caldi è un po' complicato gestire il fatto che mi sa 

parlare cittadini. Puoi parlarne politici, poi città di non posso più parlare. Quindi se me la 

commissione è la roba più trasparente partecipativa che possiamo fare lo faremo a Settembre 

ce l'ha disponibile l'assessore Chiudo dicendo che questo rimpasto di giunta anche previsto un 

cambio è di competenza sulle opere pubbliche per altre adesso bisogna andare a costruire il 

nuovo Piano Triennale delle opere, anche in questo caso, ho già chiesto all'assessore e con te 

che Questa delega insieme al bilancio al demanio e le cose stanno stanno insieme di prevedere 

un momento di confronto perché appunto manca metà consiliatura e ci sono tanti temi. È che 

sono al Piano Triennale delle opere tranquilla scarione e di cui noi vorremmo però vedere poi 

la la concreta realizzazione e discutere della realizza realizzabilità allo molto più è molto più 

rapidamente è sulla questione è che poneva la consigliera acerbo della Giardini pagani è un 

tema di cui io è l'assessore. Marsala e anche più di me. Stiamo occupando diciamo dalla 

primavera sapendo che poi certo punto avrebbe smesso di piovere e sarebbe arrivata l'estate, 

quindi ce ne stiamo occupando abbiamo interessato anche l'assessorato comunale alla 
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sicurezza, soprattutto Ele competenti forze dell'ordine, quindi il commissariato della Comasina. 

Comunque abbiamo condiviso sapete che sono anche Cambiati due dirigenti, le abbiamo già 

incontrati, stiamo lavorando. Ecco una loro sul tema specifico abbiamo in calendario un 

incontro preliminare a cui però ne seguiranno anche diciamo in loco con la Consolato Pino 

proprio perché noi crediamo che nell'incontro Nel confronto tra le comunità in nella comunità 

perché siamo tutti una comunità si possano trovare Modi per far rispettare diritti e doveri 

condivisi che a volte a volte vanno Ricordati e via discorrendo, sarà questo nel bagno chimico 

ha pro e contro anche anche cittadini, così ce l'hanno posto, stiamo discutendo perché quello 

che possiamo fare lì Noi a chiedere amministrazione comunale a chi se ne occupa diciamo 

dentro la mia situazione con Marco. Allora è sul tema videosorveglianza che riguarda Conte 

Verde che riguarda via che riguarda tanti tante via di tutti i piedi tutti i quartieri dei municipi a 

un grosso annoso problema che va discusso sia dal punto di vista la videosorveglianza delle 

fototrappole e va discusso l'ultima. Che volevo dirvi che abbiamo in predicato un nuovo 

incontro anche con ANSA perché a volte in alcuni quartieri in particolare in cui il ritiro dei 

sacchi e quelli che vengono conferiti dei condomini avviene in orario che non sono della prima 

parte del mattino e questo complica e si inserisce ad aumentare ulteriormente il problema 

degli abbandoni, quindi di questo cioè prima. Fai benissimo a discuterne anche con la vostra 

emozione chiudo. Ho risposto Credo a tutte le questioni che sono state poste sul tema 

rassicura anche chi diceva mi sembra di averlo già fatto direttamente con il consigliere però 

glielo ricorda anche al microfono. Forse funziona meglio hai consigliere Salamone che la 

proposta di conferire alcuna parte minima del patrimonio erba del Comune di Milano agenzia 

Fondo che era un progetto a cui Aveva lavorato nell'ultimo anno l'assessore Maran è al riparo 

dai beni herpa del Municipio IX. Nel senso che nessun immobile del mondo. Pio IX nei in via 

Borsieri in Comasina né a Bruzzano è stato conferito sono stati conferiti senza tre, diciamo gli 

atti del comune parlano i tre immobili che sono tutti in altri modi la città, poi possiamo 

discutere o meno anch'io delle posizioni sul punto su questa strategia, però in questo 

momento non non ci coinvolge direttamente bene. Quindi o per aver risposto tutti chiudo con 

un invito stiamo pubblicando in queste ore la la notizia del primo Palio dei quartieri del 

Municipio 9 tradizione che viene a provincia viene al passato che però ci piace molto riportare 

in Auge si chiamerà Municipio 9 in palio. La sfida dei Quartieri è fondamentale, non solo che 

partecipano tutti partecipino tutti i quartieri. Ma come ormai fanno anche Parlamentare che 

fanno partita del cuore. No, qualcuno giocando meglio peggio basta. Insomma parte gli scherzi 

sulla partita del cuore, io mi aspetto che questo momento un momento importante. Tra 

quartieri tra istituzioni e cittadinanza e di competizione di sfidare altre non arriva passo sia 

qualcosa che veda anche tutti noi protagonisti, quindi è aderite e fate aderire i cittadini e le 

cittadine sarà il 20 il weekend del 21 e 22 settembre. Tra l'altro con l' abbiamo voluto fare 

contestuale alla festa di Affori che è la festa di via Principale, il nostro Municipio è proprio per 

dargli la l'importanza che che merita questo appuntamento. Grazie. Scusate la lunghezza 

grazie, prego  

Stefano Indovino: 

considerato l'oggetto presidente,  

Giovanni Dolgetta: 
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io segnalo ancora una volta e lo farò tutte le volte che ne avrò l'opportunità fino a quando non 

trovo uno stop ben evidente in via San Miniato angolo Viale viale Suzzani, perché c'è stata 

ancora un altro incidente ora se Dobbiamo attendere che lì ci scappi il morto io non me la 

sento non farò non voglio essere partecipe di una situazione così golosa che è già stato 

dimostrato negli anni la sua pericolosità, se la segnaletica stradale è insufficiente l'abbiamo 

vista anche con Motta e con tutta la commissione la strada è molto larga ci sono due paletti 

con due segnali al margine della strada e nessuno vede quello che addirittura alcuni non 

credono credono che viale Suzzani non esiste il caso mio e quello di qualcun altro o signore che 

non abitava nella zona è andato giù diritto e ha preso la macchina 10-15 giorni fa non è più 

tollerabile. Non può essere tollerabile i cittadini che abitano in San Miniato hanno espresso a 

me il desiderio loro mi hanno detto che facciamo una raccolta firme per sollecitare a chi di 

dovere affinché venga fatto un minimo non ci vuole molto dico anche all'assessore alla 

sicurezza all'assessore Esposito, non possiamo essere partecipi di un evento, magari così 

disastroso che possa pregiudicare la salute di due bambini che erano dentro la macchina che è 

stato investito o veramente ci commuoviamo. Quando guardiamo i bambini degli altri e poi 

magari di fronte a questa evidenza non facciamo nulla, ma il minimo che dovremmo fare è fare 

intervenire le parto strade con la segnaletica per fare una segnale uno stop per terra non ci 

vuole uno scienziato perché Questo avvenne Ecco sarebbe già una buona cosa mettere un 

lampeggiante giallo che può essere applicato sulla parete delle abitazioni con un pannello 

solare è la sera che faccia luce per far capire a chi ti passa che comunque c'è una situazione di 

pericolo, quindi mi aspetto che mi aspetto un vostro intervento per quanto possibile nel 

tentare di risolvere in parte quello che ho un problema perché lì la semaforo izzazione non 

potrà mai essere come sta perché siamo a distanza di 70-80 metri da quello di via Ponale. Ma 

gli incidenti se ce n'è a gogò ce ne sono stati diversi e noi non possiamo veramente accettare 

che ancora succedono queste cose. Anche perché la Thomas Mann è una scuola potrebbe 

capitare dei ragazzini che magari attraversano e si trovano una macchina addosso. Ma 

vogliamo muoverci riusciremo a fare qualcosa? Perché i grandi eventi belli si discutono tutti 

facciamo il palio, facciamo tutte le cose belle che il quartiere vorrebbe No, noi dobbiamo dare 

risposte immediate alle cose pratiche. Sposto il problema qualche mese fa sono venuti anche i 

funzionari di Amsa su mia richiesta e non solo su mia richiesta, ma credo che sia richiesta tutti i 

commissari. Per quanto riguarda il posizionamento dei nuovi cassonetti ci fu detto mi può dare 

la risposta che quei cassonetti ormai non ce n'erano più perché erano carenti diffonde, quindi 

non potevano essere quelli che ci sono, io li ho fotografati tutti perché giro per la città vado a 

vedere dove mi segnalano sono tutti Marci sono Marci e possono costituire pericolo 

soprattutto per i bambini, perché i bambini basta niente si muovono si sposta se vanno vicino 

un cassonetto marcio rischiano di farsi male è possibile non riusciamo a farci comprendere da 

Amsa che lì. Comunque c'è da mettere. Posso quella situazione che è differente da tutto il 

resto della città tutti gli altri fino a al cimitero di Bruzzano, hanno quei cassonetti da lì, guarda 

mi guarda son tutti Marci li ho fotografati. Se volete io da domani mattina me li mando tutti. 

Non ditemi a quale mail devo spedire tutte queste foto. Io ve ne mando per ricordarvelo o per 

tampinare o per darmi fastidio, ma possibile che non abbiamo la possibilità di intercedere con 

AMSA per dire o dovete mettere a posto questa situazione ho finito. Grazie Grazie non  

Stefano Indovino: 



8 

 

ci sono altri interventi. Facciamo alla nomina degli scrutatori consigliere Medolago consigliere 

frigeni consigliera scerbo. Passiamo l'approvazione del verbale 44 del 30 maggio. Se non ci 

sono indicazioni tipo contrario lo diamo per approvato. Passiamo ora al primo punto 

dell'ordine del giorno approvazione  

della relazione di cui all'articolo 33 prego presente Pollack Pino. Allora  

Desideria Pollak: 

Come di consueto. Questo è proprio il periodo in cui ormai abbiamo imparato avere 

l'appuntamento con due importanti relazioni che segna un po' come abbiamo visto anche in 

commissione lo storico di ciò che è stato fatto e che quindi anche in grado di raccontare tutte 

le attività che sono state svolte nel corso dell'anno in particolare. Ci siamo abbiamo illustrato 

nel corso della della commissione il contenuto della relazione ai sensi dell'articolo 33 bis la 

presidente Pirovano ha illustrato come dire le principali Voci della della Sull'esercizio delle 

funzioni attribuite al municipio e sull'elenco dei risultati raggiunti Con specifico riferimento alla 

gestione amministrativa e a quella finanziaria relazione 33 bis che va di pari passo e a 

braccetto con la relazione ai sensi dell'articolo 60 che quindi appunto in in questa sede di 

questo prendiamo atto proprio perché collegata e diciamo in linea con quanto già illustrato 

rispetto alla relazione 33 bis, quindi Ecco questo è un po' diciamo il quanto abbiamo discusso 

anche nel corso della la commissione. Grazie grazie  

Stefano Indovino: 

presidente preso presente piove. Sì  

Anita Pirovano: 

ed è scrivo e l'abbiamo già fatto in commissione Lunedì ultimo scorso ed ho abbastanza le le 

cose che ci siamo detti una in quella sede per condivise ricordi e filiere alle consigliere che la 

parte articolo 60 è di competenza della dirigente, quindi della dottoressa è Menichini che ti 

ringrazio e quella appunto non può che essere una una presa d'atto anche la parte Articolo 33, 

in realtà non era presa d'atto m'assomiglia. Perché non è una relazione emendabile perché è 

una didascalia, andiamo là. Così se se vogliamo usare una metafora e di come la giunta ha 

deciso di stilare una didascalia della fotografia che gli atti che sono stati approvati dalla parte 

politica, quindi giunta e consiglio e commissioni e nella negli indirizzi politici nelle 

determinazioni nella Delle poche risorse che abbiamo a disposizione e così via tutte cose che 

abbiamo avuto modo di discutere confrontare a suo tempo siamo il nostro Bizzarro 

regolamento dei municipi prevede che noi per colazione là, andiamo a discutere a giugno che 

come dicevo No è un po' strano perché Viviamo e in questo perenne. Questo prende 

dicotomia tra l'anno solare l'anno scolastico, no. E a volte si fa fatica. No, qua, parliamo di 

diritto allo studio, per esempio ad allineare le esigenze di chi ragiona su anno scolastico con 

invece le regole di bilancio che funzionano anno solare in questo caso sarebbe abbastanza 

semplice. No stare sul anno solare. Ma cosa fai il nostro Bizzarro regolamento ci fa discutere 

entro giugno, quindi alla fine dell'anno scolastico la relazione e viviamo un po' tutti i nodi è 

flash back and Forward su questo ma va benissimo la memoria va condivisa, quindi Ricordo a 

tutti che l'anno 2023 era stato un anno un po' particolare in particolare per le nostre risorse 
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economiche perché in quella circostanza Il bilancio di previsione dello stato approvato 

tardissimo, poi stato approvato prestissimo l'anno successivo. Quindi mettendo ci sono tante 

mente la necessità di non poter impegnare spesa, non in dodicesimi fino a estate inoltrata fino 

a luglio dell'anno scorso e poi di appostare in fretta e furia le risorse che erano state 

confermate rispetto alla previsione anno precedente nonostante questo. Noi abbiamo di fatto 

consumato tutta la spesa fino all'ultimo centesimo perché è ci piace non aver avanzi di spesa, 

va tutto bene. Siamo pochi soldi, ci siamo concentrati per segnare solo tre inizia che sono state 

filo rosso nel corso dell'anno era il 2023 l'anno dei centenari dell'aggregazione dei borghi alla 

città di Milano che abbiamo festeggiato attualizzandolo con una massima partecipazione 

condivisione dei cittadini sia quella anziani sia quelle autoctone sia i nuovi ed è stata 

un'occasione molto bella che che realtà è rimasta abbiamo Come sempre sul Welfare sociale 

sul Welfare culturale per quel che possiamo Quindi mettendo a disposizione le risorse, ma 

soprattutto le occasioni e le reti abbiamo lavorato con una Beh abbiamo confermato per il 

secondo anno una bella iniziativa che contrasto alle povertà educative che è quella. 

Raccontami una storia con cui consegniamo un libro in occasione del natale a ogni famiglia 

ogni bambino, ma quindi ogni famiglia che frequenta le scuole dell'infanzia del nostro 

Municipio e lo facciamo con le librerie di prossimità con le librerie indipendenti dei Quartieri, 

perché così teniamo vivi negozi di vicinato educhiamo alla cultura e ci piace ricordare che ho il 

libro un bel regalo sia per chi ha pochissimo sia perché è troppo perché si si ritrova anche il 

senso è il valore delle cose abbiamo confermato lo faremo anche poi quest'anno con la terza 

edizione il cinema all'aperto per le bambine e bambini, abbiamo lavorato, ovviamente anche 

con quella fatica che vi dicevo nel Delle risorse per la manutenzione della del verde e abbiamo 

provato a prendere iniziative. Ma come ci ricordava il consigliere dolgetta a volte lì lo scarto tra 

il dire e il fare importante non è in corso anche di quinquenni addirittura per quello che 

riguarda la manutenzione, invece delle strade la sicurezza stradale e tutti gli interventi che 

sono necessari per rendere le persone sicure, ma soprattutto per attuare anche il progetto di 

mobilità sostenibile il piano dell'attaccamento e cambiamenti climatici che altrimenti sono 

impegni che hanno sul 2030-2050. Ma che fanno fatica a tradursi nella concretezza, 

ovviamente abbiamo lavorato anche su quello che non ho citato che è lo sport che è 

l'educazione con il diritto allo studio con il sostegno alle iniziative nelle palestre scolastiche con 

abbiamo lavorato con gli spazi, diciamo come ci.a.gi come calma come ci SRC somma nel 

nostro. Nel nostro possibile Abbiamo Superman esercitato le nostre funzioni, ma in particolare 

quella di essere quella elemento fondamentale di connessione e di ricucitura di cesure tra 

quelli che sono i livelli delle istituzioni tutti e la cittadinanza, essendo No, il primo abbiamo un 

onere è un onore che ci rende non situazione secondaria, ma secondo me la prima tra le 

situazioni è della nostro paese del nostro continente. Grazie Grazie  

Stefano Indovino: 

Presidente più Rodano. Non vedo iscritti a parlare, quindi procediamo con la votazione. picchia 

Roberto la votazione dichiaro chiusa la votazione favorevole  

18 contrario assente Zero ha provato Passiamo al secondo punto all'ordine del  

giorno il terzo aggiornamento generale del Piano dei servizi a parola presente nota. Grazie  

Andrea Motta: 
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Presidente in merito alla terza giornamento generale del Piano dei servizi inserito nel PGT, ci 

siamo trovati come commissione, abbiamo lasciato. Moto a tutti i commissari di prendere 

visione dell' elenco dei servizi inseriti nel piano e abbiamo fatto un atto una serie di 

osservazioni e annotazioni che sono riportati nell'allegato a della delibera preciso che alla voce 

auditorium ca' Granda per un refuso manca l'intitolazione che abbiamo voluto far figurare 

comunque all'interno del della tabella, quindi verrà poi. Sistemata Dagli uffici e niente qui 

quanto è emerso dal dagli incontri di commissione. Basta. Penso sia abbastanza esplicita così. 

Grazie  

Stefano Indovino: 

Non vedo interventi prenotati. Quindi mettiamo in votazione. dichiaro aperta la votazione 

Dichiaro chiusa la votazione favorevole  

7 contrari 8 astenuti una provata consigliere belli. Se non mi andava può  

Alberto Luigi Belli: 

annotare non andava di votare il terminale che cosa altro contrario. Mettiamo in in votazione 

di immediata eseguibilità. El immediata eseguibilità Dichiaro chiusa la votazione favorevole  

18 con 370 approvata facciamo il terzo punto all'ordine del giorno per Don Giovanni Grioli la 

parola presente Motta.  

Scusi Prego con Sasha, così in quanto scrutatrice  

Vincenza Scerbo: 

devo chiedere il dubbio prima nella votazione precedente è stata votata l'immediata è giusto 

perché sull'articolo 33 non si nutre mi perseguita. Ma viene anche lo so perché il dottor 

Notarianni me l'ha detto nell'orecchio, anche se no l'avrei messa in votazione, ho detto tra noi 

ha il suo dubbio era assolutamente legittimo perché il dottor Notarianni Come spesso accade 

avuto pietà di me mi ha suggerito nell'orecchio che non dovevo fare la nota di merito perché la 

prima volta che interviene lo sputatore. Ho sputato sulla Maio sapere che parla con sera a 

Cervo non vi prego presentiamo. Sì, grazie presidente.  

Andrea Motta: 

Leggo il testo del delibera che richiama le motivazioni riportate in premessa si vede di 

esprimere parere favorevole al progetto presentato con le seguenti condizioni che la 

recinzione della nuova area attrezzata con i giochi per bambini sia più alta di quella prevista 

dalla proposta progettuale la stessa dovrà comprendere anche l'aria identificata come 

prolungamento del piazzale Esselunga ed estendersi comunque fino all'estremo nord dell'area 

verde tale area infine. Allora quando sarà operativa la metrotranvia dovrà essere Replay Mary 

perimetrata in maniera differente e che le dimensioni della fascia di terreno destinato al 

passaggio della Futura metrotranvia siano tali da vedere anche la realizzazione di una ciclabile 

che affianca il tracciato tranviario senza intaccare la carreggiata stradale nella sosta e dal 

momento che passeranno diversi anni prima che questa infrastruttura. Possa essere realizzata 

si ritiene opportuno che non resti semplicemente avere delle mentare ma possa comunque 
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essere fruibile con arredo urbano di facile rimozione o spostamento come ad esempio 

panchine e tavoli da picnic ed eventualmente un'ulteriore area cani. Questo è quanto emerso 

dalla seduta di commissioni sul tema su. Grazie  

Stefano Indovino: 

presente moto a prego capogruppo tripicchio. Sì, grazie.  

Vittorio Tripicchio: 

Allora è come già rilevato durante i lavori della commissione. Noi c'eravamo espressi 

favorevolmente. Perché come ho avuto modo di affermare. Allora Ribadisco adesso quell'aria 

che la vendetta per tutta una serie di motivi, però avevamo espresso parere favorevole a 

condizione che si facessero seconda commissione se ricorda presidente Motta per valutare 

meglio gli estremi di rispetto al tracciato della ciclabile e per come dire chiarire una volta per 

tutte questo fantomatico tracciato tranviario commissione che quantomeno Mi sembrava di 

capire che ci fosse piedi in testa che si sarebbe fatta in loco, quindi una commissione 

sopralluogo mi si è sopra lo che non c'è stata per questo motivo io personalmente ma Poi 

magari i miei leggeranno i colleghi consiglieri di opposizione cesseremo nel votare questo 

delibera, grazie, grazie capo  

Stefano Indovino: 

potrei Picchio devo presentare prego consigliere belle. Sì,  

Alberto Luigi Belli: 

grazie presidente. Io purtroppo non ho potuto partecipare alla commissione per problemi 

lavorativi per cui Vabbè nulla in contrario alle opere che hanno composto per la mitigazione 

della dell'ampliamento della della superficie di vetro si può avvicinare in Grazie sennò Noi 

anziani prego, prego. Allora stavo dicendo nulla che eccepire sul discorso di mettere in ordine 

l'aria verde perché è veramente allucinante poi. Con la riduzione degli sfalci proposti da della 

giunta Sara è ancora peggio, per cui non è lì il problema, però è che non andiamo a risolvere 

tutte le problematiche che l'inserimento della del Megastore Esselunga perché non è un po' in 

nessuna normale, ha creato sia sulla viabilità e anche sul la frequentazione soprattutto 

notturna di quella è del piazzale antistante. Gian è passato intervenuti con grossi problemi di 

sicurezza, soprattutto sul piazzale anche nei giardini per cui l'idea che continua a essere così, 

cioè la problematica non è stata risolta, anzi sono sempre più frequenti gli accoltellamenti litigi 

bivacchi diversamente italiani eccetera. Eccetera per cui ormai siamo abituati quello che mi 

preoccupa di più è questo l'avevo già portato in evidenza, quando abbiamo provato il Il 

progetto è discorso di viabilità e soprattutto l'uscita su via Pellegrino Rossi e la svolta verso 

sinistra. Cioè verso l'esterno della città che è vietata all'epoca, avevo chiesto di fare. 

Comunque lo spartitraffico per inibire totalmente la svolta. Il problema è che nonostante sia 

stato ha messo un cartello di obbligo sono quelli blu la gente se ne frega altamente di quel 

cartello e continua a Svoltare a sinistra creando casini bloccando il traffico su tutte le due i due 

sensi di marcia, per cui li sappiamo ormai che è una una costante la fila. Per cui queste 

macchine si piazzano in mezzo e non vanno non vanno i due sensi per cui creano anche 

problemi poi sul semaforo che già incasinato di per sé per cui io trovavo che questa 
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approvazione del progetto avrebbe potuto comunque trattare anche quel discorso così mi 

sembra bellissimo ci fanno i giochini ci faranno a pista ciclabile, finalmente riusciremo a fare la 

proseguire la pista ciclabile del nulla verso il verso Villa Magari più verso l'infinito e oltre per 

cui va benissimo, devo dire che gli sto sulla metrotranvia. Chissà quando la faranno per cui vi 

parliamo, forse fra vent'anni si va bene, anche perché poi ci saranno i ricorsi al TAR del per 

ripassare gli abitanti di fronte al parco delle favole che ho messo abituati. Per cui chissà quanti 

anni. Qui Renato inutile prendere in considerazione, nel senso che è troppo sicuramente in là 

nel tempo. Io non lo so, non so se farò nemmeno o proporre la sospensione del parere. 

Bisogna vedere se siamo nei tempi con i termini e riprendere in considerazione anche questo 

discorso che mi sembra molto importante per la viabilità e anche per poi qui io chiedo la 

all'assessore di prendere in mano situazione di quella di quel piccolo angolo di Affori dove è 

diventato vivibile il sensore. Io glielo avevo già detto non vorrei iniziare con raccolta firme, non 

vorrei iniziare con i banchetti, non vorrei fare quello che si fa di solito li bisogna prendere in 

mano la situazione perché è un tratto molto importante per Apri perché c'è la metropolitana è 

molto frequentato fra un po' Gli esercizi commerciali che ci sono se ne andrà via uno sta 

andando via perché è diventato invivibile per cui bisogna comunque prendere in mano sulla 

Soprattutto dalle 7 di sera in poi purtroppo. Voi sapete benissimo che ci sono Ire, ti amo banca 

bar che sono i super ma super mercatini diversamente ed è un disastro. È veramente un 

disastro. Sono aperti fino Allora, allora tardi a e non si può più neanche circolare poi non deve 

piazzare dell'Esselunga che è chiusa nel frattempo perché chiude alle 10:30 a consumare 

quello che han preso Nel baretto di fianco per cui insomma eh, si poteva fare di più su questa 

delibera, visto che comunque è un senso di mitigazione del centro commerciale commerciale 

di attività commerciali. Si è consigliere belli prego presidente Motta. Sì,  

Andrea Motta: 

provo a dare un paio di risposte. Allora me ne ricordo che era stato chiesto chiesto se poteva 

servire fare una commissione sopralluogo, ma ho ribadito che senza un progetto chiaro non 

serviva a granché, cioè la richiesta era quella di vedere questo famoso tracciato della linea 7, 

non esiste ancora il progetto di realizzazione di quel tratto di della metrotranvia 7, quindi non 

ha molto senso andarli a vedere che cosa e quindi non è PGT c'è che verrà fatta ma non c'è non 

c'è il tracciato non sappiamo se la linea 7 passerà a nord a sud taglierà l'incrocio. In che modo 

rimarrà su via cavalletto sede stradale o sulla parte parcheggio? Cioè non c'è nulla Andremo lì 

a fare delle ipotesi noi e che probabilmente le zecche Remo, però Di che cosa parliamo 

prendiamo prendiamo atto di quello che potrebbe essere il tracciato ma non ne abbiamo i 

dettagli, per esempio la pista ciclabile non sarebbe prevista non è non sarebbe prevista tant'è 

che noi del libro abbiamo detto tenete invece in considerazione la possibilità che Che possa 

essere realizzata perché sennò il rischio che dopo la fanno a discapito della auto in sosta 

perché se non di certo nonno non vanno ad intaccare la Tea verde realizzata. Per quanto 

riguarda invece la la possibilità di inserire più cose si potremmo anche averle avremmo anche 

potuto metterle con la sola condizione che questi sono oneri di urbanizzazione limitati di un di 

un di un accordo che risale al 2017 tra comune e s e che non intacca l'intera area perché è una 

parte di quella quella che attualmente è trasformata a Campi Sportivi non verrà sistemata e 

rimarrà invece in carico alla Futura sistemazione con la m con la realizzazione della 

metrotranvia, quindi difficilmente avrebbero trovato modo di E anche altre riqualificazioni, 

soprattutto via bilistick e da quel che mi risulta non è vero che è vietata la sosta la svolta a 
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sinistra, che ci sono le frecce tracciate a testa canalizzato, non è in asse che ti metti mantiene a 

destra, ho gradito o giro. Ho guardato su su. Ho guardato su. Vabbè non lo sto dicendo allora io 

non lo non ero certo, non lo so. Quindi sono andata a vedere su Google Maps è vero risale al 

marzo dell'anno scorso la foto non ci sono segnali di obbligo di direzione dritta e per terra sono 

tracciate le svolte sia a destra dritto e a destra per chi tiene a destra in Don Grioli e di quello si 

parla, allora non l'ho capito io all'uscita del carraio dell'Esselunga. Vabbè allora non ho capito. 

Io pensavo a Don Grioli. Ah ok, allora un'altra cosa. Vabbè, però avevo capito Don Grioli. Va 

bene, comunque non è non era pertinente e non c'erano i fondi per andare oltre a quello che 

che abbiamo rilevato. Poi ovvio abbiamo in mente di fare il piano piano della mobilità di zona, 

inseriremo queste cose qua, magari indicativamente delle possibili soluzioni per quello che di 

nostra possibilità avanzare più Ok, comunque sollevare la criticità e farla presente. Grazie 

Prego capogruppo  

Stefano Indovino: 

tripicchio, si  

Vittorio Tripicchio: 

si, metta quando appena dibattuto è stato appena hai battuto, hai risposto soprattutto dal 

dalla presidente della commissione Motta a maggior ragione. Sono sempre più convinto di 

astenermi da questa da questa delibera perché vedo che non è chiaro proprio lo stato dei 

luoghi motivo, per cui sarebbe stato molto molto utile appunto fare una commissione lei prima 

ha detto che non era utile. Poi si è smentito. Dai fatti, secondo quanto ha dichiarato tutto qua, 

ecco questo conferma punto quando dicevo all'inizio che questa via cammini sativa è 

abbastanza percepibile, ormai si tocca con mano. Ovunque, grazie a discolpa di tutti devo dire 

che avevo capito anch'io dal intende con Siria belli che parlasse via Don Grioli e non Anche io 

che passerà uscite di essere lunga, ma diciamo faccio non ho niente niente, perché non è mio 

ruolo, prego presente più roba. Diciamo che mi ero  

Anita Pirovano: 

segnata anche per intervenire, poi l'ha fatto lui pensava non fosse più necessario, ma per 

ribadirlo che Com'è che arriva il Presidente Commissione questo parere che peraltro una 

scadenza giorni era un parere sulla realizzazione di un intervento a scomputo che che sapete 

invece già questa settimana ultima scorta il presidente Motta raccontate tu in V commissione 

la commissione rispetto a un progetto ambizioso è di medio periodo che prevedrà anche 

necessariamente ai sopralluoghi che la realizzazione di questo piano Urbano della mobilità 

sostenibile del nostro Municipio che regolamento non ci compete? Ma siccome quello del 

Comune Milano è a scadenza, quindi è in preparazione anticipare e mandare tutte le nostre 

proposte è un lavoro. Chi ha bisogno dello sforzo di tutti perché immane Ma che credo sia 

l'impegno prioritario che da settembre dobbiamo darci con la commissione territorio e che ci 

permetterà di girare in lungo e in largo posso anche dire che Don Grioli la conosco molto bene 

e anche più della della parallela di cui parlava Motta perché mia figlia fa danza li vende dalla 

frequenza addirittura io che che non sono apprese. Prego, capo, Grugliasco  

Stefano Indovino: 
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consigliare belli per  

Alberto Luigi Belli: 

scusarmi l'intento di prima, pensavo che conosceste benissimo la zona e qualcuno fosse già 

della discussione che abbiamo avuto all'epoca della dell'approvazione del piano per cui che era 

presente in consiglio, ma non mi sono spiegato male è l'uscita dell'Esselunga su via Pellegrino 

Rossi che si problemi io sono convinto che un cordolo messo come sullo spartitraffico in mezzo 

che inibisca la svolta a sinistra si ha un lavoro che anche come posto avrebbe potuto 

comunque rientrare nei costi preventivati a scomputo, oneri, tanto ci avete abituato mettere 

cordoli da tutte le parti li avete messi? Indonesia essere avete messi per domani, stai rubando 

il lavoro tattico messi a tutte le parti per cui lì è utile anche per inibire questa svolta, cioè avete 

riempito i cordoli di Milano tutti i gialli. Invia per cui un cordolo in cordolo in meno Qua forse 

mo è un pochettino più utile. Grazie grazie consigliere belli prego presidente Pirovano ho un 

Dejavù. Ecco  

Anita Pirovano: 

le chiedo di di intercedere perché è ancora più ricordo sono è affezionata Alla prospettiva dei 

cuscini fai da te cuscini berlinesi che la proposta è della forza sulla sicurezza stradale della del 

Comune, Milano avanzato tra quelle migliorative questi cuscini berlinesi sono delle forme di 

rallentatori che non impediscono la circolazione dei mezzi pubblici molto interessanti utilizza 

che non solo a Berlino, ma che in Italia non possono essere sbloccati perché il codice non 

possono essere sperimentati perché il codice della strada non lo permette, quindi propongo sì. 

Così me l'hanno No, no, no è verifiche. Siamo una mozione la verifichiamo e chiediamo ho 

chiesto di recente all'assessore Censi e mi ha detto che la richiesta è stata sbloccata è bloccata 

dal ministero dei cuscini berlinesi, ho finito. Grazie  

Stefano Indovino: 

presente Pirovano, non vedo io. Scusate non ho capito come se vuoi procedere ti posso fare di 

c**** è rivolto  

Alberto Luigi Belli: 

io mi asterrò personalmente a fare quello che vuole. Volevo solo capire se presenta un 

emendamento male a quest'ora se non ci sono c'è tempo e non so non c'è tempo. C'è tempo 

mi sembra di no. No, no, no, se lo vuole presentare. Io metto in pausa io lo faccio scrivere se lo 

vuoi presentare con consiglia così belli. Se lei vuol far allenamento io sospendo più che 

volentieri dandole il tempo di farlo se non vuole presentarlo. Io vi lascio prendere tutto il 

tempo del mondo, se qualcuno mi dà un cenno di risposta a prego capogruppo e volevo  

Carmine Vena: 

sinceramente non ha partecipato a quella commissione e quindi mi sarei astenuto in realtà 

leggendo e ho visto che c'è stato del lavoro da parte di tutti quanti commissari per cui voterò 

proprio per questo in modo positivo. Questa è una cosa. L'altra cosa. Niente qui al mio fianco i 
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confetti Rossi della laurea di mia figlia che nomen omen è in medicina e quindi per cui grazie. 

C'è  

Stefano Indovino: 

questa cosa che che molto. Allora la figlia di del consigliere capogruppo se laureata in medicina 

e il conserviera a ci ha fatto il regalo di fare anche una battuta su questa cosa in doppia Klaus 

torna sì. Se aspetti però Può chiederlo al microfono, così lo mettiamo agli atti deve prego, no, 

questo  

Vittorio Tripicchio: 

qua. Si può sospendere la seduta per qualche minuto va bene possiamo sospendo la seduta 

perché così vi rendo noto Laura. Come si dice dalle mie parti? Mario  

Stefano Indovino: 

posto ok. Cerca presentarlo. Scusate. Ok fumata bianca. Scusate scusate non volevo disturbarvi 

mi rendo conto di essere inopportuno dovrei leggere l'emendamento. Grazie Presidente, lei è 

sempre buono. Punto 1 aggiungere Porre un dissuasore che inibisca la svolta a sinistra su via 

Pellegrino Rossi nelle immissioni in carreggiata dei veicoli provenienti dal parcheggio Esselunga 

in ottemperanza alla segnaletica, quindi Ok già la serata è Clizia la frizzantina. Allora mettiamo 

in votazione l'emendamento. Scusate ancora vi chiedo 5 minuti di serietà sembra l'ultima ora 

della scuola 5 minuti seta Confido che ciascuno e ciascuna di voi, passa farcia me per primo 

mettiamo in votazione emendamento belli, quindi dichiaro aperta la votazione Dichiaro chiusa 

la votazione favorevoli  

14 quintali tre al se non ti 7 apro mettiamo ora in votazione la delibera. Così come mi è andata. 

Dovete perché non avete votato prima mi sa quindi Eteri loggarvi vi Attendo con fiducia. Non 

va. Facciamo tutti quelli che vanno a votare se hanno votato Ok dichiaro chiusa la votazione 

favorevole  

19 contrari 2 astenuti 5 trovata. Mettiamo in votazione di immediata eseguibilità dichiaro 

aperta la votazione. valutazione aperta dichiaro chiusa la votazione favorevoli  

19 contrari 3 astenuti due approvata si chiude qua la seduta a Ringrazio tutti e tutti per 

lavorazione. Auguro buone vacanze e sereno riposo, ma ragazzo è tutto e sereno riposo, ho 

detto l'eterno riposo Già Sturati le orecchie.  
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VERBALE DELLA SEDUTA del 18 luglio 2024 ore 19:30 

 
19:34 - Entra in aula: Plebani Laura 
19:34 - Entra in aula: Medolago Roberto Giordano 
19:35 - Entra in aula: Ferlicchia Isabella 
19:35 - Entra in aula: Bettoli Giorgio 
19:35 - Entra in aula: Stimola Michele 
19:35 - Entra in aula: Pollak Desideria 
19:35 - Entra in aula: Tezzon Matteo 
19:36 - Entra in aula: Campasso Laura 
19:36 - Entra in aula: Segreteria CM9 . 
19:36 - Entra in aula: Motta Andrea 
19:37 - Entra in aula: Masi Serena 
19:37 - Entra in aula: Indovino Stefano 
19:37 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:37 - Entra in aula: Altavilla Raffaele 
19:37 - Entra in aula: Salamon Marco 
19:37 - Entra in aula: Scerbo Vincenza 
19:37 - Entra in aula: Tripicchio Vittorio 
19:37 - Entra in aula: Pirovano Anita 
19:37 - Entra in aula: Esposito Mario 
 
Alle ore: 19:38 - Apertura della discussione del punto:  
Interventi dei cittadini 
 
19:38 - Entra in aula: Ospite 3 
19:38 - Entra in aula: Belli Alberto Luigi 
19:38 - Interviene: Ospite 3 
19:38 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:38 - Entra in aula: Trezzi Mauro 
19:38 - Entra in aula: Pellegrino Michele 
19:38 - Entra in aula: Elli Tiziana 
19:38 - Entra in aula: Mazzei Claudia 
19:39 - Entra in aula: Geraci Marcello 
19:41 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:41 - Fine Intervento: Ospite 3 
19:41 - Interviene: Ospite 3 
19:41 - Fine Intervento: Ospite 3 
 
Alle ore: 19:41 - Chiusura della discussione del punto: Interventi dei cittadini 
 
Alle ore: 19:41 - Apertura della discussione del punto:  
Mozioni ed interrogazioni 
 
19:41 - Entra in aula: Mazzali Mirko 
19:41 - Esce dall'aula: Ospite 3 
19:41 - Entra in aula: Frigeni Mattia 
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19:41 - Entra in aula: Dolgetta Giovanni 
19:42 - Interviene: Scerbo Vincenza ( Lega Salvini Premier ) 
19:42 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:42 - Entra in aula: Vena Carmine 
19:48 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:48 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:48 - Interviene: Salamon Marco ( Europa Verde Sala Sindaco ) 
19:48 - Fine Intervento: Scerbo Vincenza 
19:52 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:52 - Fine Intervento: Salamon Marco 
19:52 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:52 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
19:58 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:58 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
19:58 - Interviene: Pirovano Anita ( PRESIDENTE MUNICIPIO 9 ) 
19:58 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:06 - Entra in aula: Todaro Raffaele 
20:06 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:06 - Interviene: Dolgetta Giovanni ( Giorgia Meloni Fratelli d’Italia ) 
20:06 - Fine Intervento: Pirovano Anita 
20:06 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:12 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:12 - Fine Intervento: Dolgetta Giovanni 
 
Alle ore:20:12 - Chiusura della discussione del punto: Mozioni ed interrogazioni 
 
Alle ore: 20:12 - Apertura della discussione del punto:  
Nomina degli scrutatori 
 
20:12 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:12 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
 
Alle ore:20:12 - Chiusura della discussione del punto: Nomina degli scrutatori 
 
Alle ore: 20:12 - Apertura della discussione del punto:  
Approvazione del verbale n. 44 (seduta del 30 maggio 2024) 
 
20:12 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:12 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
 
Alle ore:20:12 - Chiusura della discussione del punto: Approvazione del verbale n. 44 (seduta del 30 maggio 
2024) 
 
Alle ore: 20:12 - Apertura della discussione del punto:  
1. Approvazione della relazione di cui all’art. 33 bis e presa d’atto della relazione di cui all’art. 60 c. 2 lett. a) 
del Regolamento dei Municipi – Anno 2023 
 
20:12 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:13 - Interviene: Pollak Desideria ( Beppe Sala Sindaco ) 
20:14 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:14 - Interviene: Pirovano Anita ( PRESIDENTE MUNICIPIO 9 ) 
20:14 - Fine Intervento: Pollak Desideria 
20:14 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:20 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:20 - Fine Intervento: Pirovano Anita 
 
Alle ore: 20:20 - Chiusura della discussione del punto: Approvazione della relazione di cui all’art. 33 bis e 
presa d’atto della relazione di cui all’art. 60 c. 2 lett. a) del Regolamento dei Municipi – Anno 2023 
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Votazione aperta per il punto: Approvazione della relazione di cui all’art. 33 bis e presa d’atto della 
relazione di cui all’art. 60 c. 2 lett. a) del Regolamento dei Municipi – Anno 2023 
 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 26 

Votanti: 26 
Favorevoli: 18 

Contrari: 8 
Astenuti: 0 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti :  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia 
Isabella, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Masi Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto 
Giordano, Motta Andrea, Pellegrino Michele, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Salamon 
Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, 
Vena Carmine 
 
Votanti:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia 
Isabella, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Masi Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto 
Giordano, Motta Andrea, Pellegrino Michele, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Salamon 
Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, 
Vena Carmine 
 
Assenti:  
Belli Alberto Luigi, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Rossi Federico, Suzzani Simone 
 
Non Votanti:  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia Isabella, Frigeni Mattia, Indovino 
Stefano, Masi Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani 
Laura, Pollak Desideria, Salamon Marco, Stimola Michele, Tezzon Matteo, Vena Carmine 
 
Contrari:  
Altavilla Raffaele, Dolgetta Giovanni, Geraci Marcello, Pellegrino Michele, Scerbo Vincenza, Todaro Raffaele, 
Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio 
 
Astenuti:  
NESSUN ASTENUTO 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata ODG 
 
20:20 - Esce dall'aula: Belli Alberto Luigi 
 
Alle ore: 20:20 - Apertura della discussione del punto:  
2. Terzo aggiornamento generale del piano dei servizi del Piano di Governo del Territorio approvato, 
unitamente al documento di piano e al piano delle Regole, con Deliberazione C.C. n. 34 del 14/10/2019 e 
pubblicato sul B.U.R.L. Serie Avvisi e concorsi n. 6 del 05/05/2020. Immediatamente eseguibile. 
 
20:20 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:20 - Interviene: Motta Andrea ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:22 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:22 - Fine Intervento: Motta Andrea 
 
Alle ore: 20:22 - Chiusura della discussione del punto: Terzo aggiornamento generale del piano dei servizi del 
Piano di Governo del Territorio approvato, unitamente al documento di piano e al piano delle Regole, con 
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Deliberazione C.C. n. 34 del 14/10/2019 e pubblicato sul B.U.R.L. Serie Avvisi e concorsi n. 6 del 05/05/2020. 
Immediatamente eseguibile. 
 
Votazione aperta per il punto: Terzo aggiornamento generale del piano dei servizi del Piano di 
Governo del Territorio approvato, unitamente al documento di piano e al piano delle Regole, con 
Deliberazione C.C. n. 34 del 14/10/2019 e pubblicato sul B.U.R.L. Serie Avvisi e concorsi n. 6 del 
05/05/2020. Immediatamente eseguibile. 

 
Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 

Consiglieri presenti: 26 
Votanti: 25 

Favorevoli: 17 
Contrari: 8 
Astenuti: 1 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti :  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia 
Isabella, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Masi Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto 
Giordano, Motta Andrea, Pellegrino Michele, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Salamon 
Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, 
Vena Carmine 
 
Votanti:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia 
Isabella, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Masi Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto 
Giordano, Motta Andrea, Pellegrino Michele, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Salamon 
Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, 
Vena Carmine 
 
Assenti:  
Belli Alberto Luigi, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Rossi Federico, Suzzani Simone 
 
Non Votanti:  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia Isabella, Frigeni Mattia, Indovino 
Stefano, Masi Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani 
Laura, Pollak Desideria, Salamon Marco, Stimola Michele, Tezzon Matteo 
 
Contrari:  
Altavilla Raffaele, Dolgetta Giovanni, Geraci Marcello, Pellegrino Michele, Scerbo Vincenza, Todaro Raffaele, 
Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio 
 
Astenuti:  
Vena Carmine 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata ODG 
 
20:22 - Entra in aula: Belli Alberto Luigi 
20:22 - Interviene: Belli Alberto Luigi ( Lega Salvini Premier ) 
20:22 - Fine Intervento: Belli Alberto Luigi 
 
Votazione aperta per il punto: I.E. Terzo aggiornamento generale del piano dei servizi del Piano di 
Governo del Territorio approvato, unitamente al documento di piano e al piano delle Regole, con 
Deliberazione C.C. n. 34 del 14/10/2019 e pubblicato sul B.U.R.L. Serie Avvisi e concorsi n. 6 del 
05/05/2020. Immediatamente eseguibile. 
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Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 25 

Votanti: 25 
Favorevoli: 18 

Contrari: 7 
Astenuti: 0 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti :  
Altavilla Raffaele, Belli Alberto Luigi, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia 
Isabella, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Masi Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto 
Giordano, Motta Andrea, Pellegrino Michele, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Salamon 
Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Tezzon Matteo, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Votanti:  
Altavilla Raffaele, Belli Alberto Luigi, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia 
Isabella, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Masi Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto 
Giordano, Motta Andrea, Pellegrino Michele, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Salamon 
Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Tezzon Matteo, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Assenti:  
Dolgetta Giovanni, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Rossi Federico, Suzzani Simone, Todaro 
Raffaele 
 
Non Votanti:  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia Isabella, Frigeni Mattia, Indovino 
Stefano, Masi Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani 
Laura, Pollak Desideria, Salamon Marco, Stimola Michele, Tezzon Matteo, Vena Carmine 
 
Contrari:  
Altavilla Raffaele, Belli Alberto Luigi, Geraci Marcello, Pellegrino Michele, Scerbo Vincenza, Trezzi Mauro, 
Tripicchio Vittorio 
 
Astenuti:  
NESSUN ASTENUTO 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata ODG 
 
20:23 - Esce dall'aula: Todaro Raffaele 
20:23 - Esce dall'aula: Dolgetta Giovanni 
 
Alle ore: 20:23 - Apertura della discussione del punto:  
3. Via don Giovanni Grioli s.n.c. – Municipio n. 9 - Segnalazione certificata inizio attività alternativa al 
permesso di costruire per riqualificazione area verde pubblica - in atti P.G. 88942 del 15.02.2024 JPE 
04318/2024. Indizione di Conferenza di servizi decisoria in forma semplificata e modalità asincrona ai sensi 
dell’art. 14, comma 2, e 14 bis della Legge 241/1990 e s.m.i.. Immediatamente eseguibile. 
 
20:23 - Interviene: Scerbo Vincenza ( Lega Salvini Premier ) 
20:24 - Fine Intervento: Scerbo Vincenza 
20:24 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:24 - Interviene: Motta Andrea ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:25 - Entra in aula: Todaro Raffaele 
20:25 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:25 - Fine Intervento: Motta Andrea 
20:25 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
20:25 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
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20:26 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:26 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
20:26 - Interviene: Belli Alberto Luigi ( Lega Salvini Premier ) 
20:26 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:26 - Entra in aula: Dolgetta Giovanni 
20:27 - Fine Intervento: Belli Alberto Luigi 
20:27 - Interviene: Belli Alberto Luigi ( Lega Salvini Premier ) 
20:32 - Fine Intervento: Belli Alberto Luigi 
20:32 - Interviene: Motta Andrea ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:36 - Fine Intervento: Motta Andrea 
20:36 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:36 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
20:37 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:37 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
20:38 - Interviene: Pirovano Anita ( PRESIDENTE MUNICIPIO 9 ) 
20:39 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:39 - Fine Intervento: Pirovano Anita 
20:39 - Interviene: Belli Alberto Luigi ( Lega Salvini Premier ) 
20:39 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:40 - Fine Intervento: Belli Alberto Luigi 
20:40 - Interviene: Pirovano Anita ( PRESIDENTE MUNICIPIO 9 ) 
20:41 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:41 - Fine Intervento: Pirovano Anita 
20:42 - Interviene: Belli Alberto Luigi ( Lega Salvini Premier ) 
20:42 - Fine Intervento: Belli Alberto Luigi 
20:43 - Interviene: Vena Carmine ( Movimento 5 Stelle 2050 ) 
20:43 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:43 - Fine Intervento: Vena Carmine 
20:44 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:44 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
20:44 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:44 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
20:52 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:53 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:53 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:53 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:55 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
 
Alle ore: 20:56 - Chiusura della discussione del punto: Via don Giovanni Grioli s.n.c. – Municipio n. 9 - 
Segnalazione certificata inizio attività alternativa al permesso di costruire per riqualificazione area verde 
pubblica - in atti P.G. 88942 del 15.02.2024 JPE 04318/2024. Indizione di Conferenza di servizi decisoria in 
forma semplificata e modalità asincrona ai sensi dell’art. 14, comma 2, e 14 bis della Legge 241/1990 e s.m.i.. 
Immediatamente eseguibile. 
 
Votazione aperta per il punto: emendamento Belli 3.1 
 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 24 

Votanti: 17 
Favorevoli: 14 

Contrari: 3 
Astenuti: 7 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti :  
Altavilla Raffaele, Belli Alberto Luigi, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, 
Esposito Mario, Ferlicchia Isabella, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Masi Serena, Mazzei 
Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pellegrino Michele, Pirovano Anita, Plebani Laura, 
Pollak Desideria, Salamon Marco, Stimola Michele, Tezzon Matteo, Trezzi Mauro, Vena Carmine 
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Votanti:  
Altavilla Raffaele, Belli Alberto Luigi, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, 
Esposito Mario, Ferlicchia Isabella, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Masi Serena, Mazzei 
Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pellegrino Michele, Pirovano Anita, Plebani Laura, 
Pollak Desideria, Salamon Marco, Stimola Michele, Tezzon Matteo, Trezzi Mauro, Vena Carmine 
 
Assenti:  
Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Rossi Federico, Scerbo Vincenza, Suzzani Simone, Todaro 
Raffaele, Tripicchio Vittorio 
 
Non Votanti:  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Belli Alberto Luigi, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia Isabella, Frigeni Mattia, Indovino 
Stefano, Masi Serena, Medolago Roberto Giordano, Pirovano Anita, Pollak Desideria, Salamon Marco, 
Tezzon Matteo, Vena Carmine 
 
Contrari:  
Altavilla Raffaele, Dolgetta Giovanni, Pellegrino Michele 
 
Astenuti:  
Bettoli Giorgio, Geraci Marcello, Mazzei Claudia, Motta Andrea, Plebani Laura, Stimola Michele, Trezzi Mauro 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata Emendamento 
 
20:56 - Esce dall'aula: Todaro Raffaele 
20:56 - Esce dall'aula: Scerbo Vincenza 
20:56 - Esce dall'aula: Tripicchio Vittorio 
 
Votazione aperta per il punto: Via don Giovanni Grioli s.n.c. – Municipio n. 9 - Segnalazione certificata 
inizio attività alternativa al permesso di costruire per riqualificazione area verde pubblica - in atti P.G. 
88942 del 15.02.2024 JPE 04318/2024. Indizione di Conferenza di servizi decisoria in forma 
semplificata e modalità asincrona ai sensi dell’art. 14, comma 2, e 14 bis della Legge 241/1990 e s.m.i.. 
Immediatamente eseguibile. 
 
20:57 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:57 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:57 - Entra in aula: Scerbo Vincenza 
20:57 - Entra in aula: Tripicchio Vittorio 
20:57 - Entra in aula: Todaro Raffaele 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 26 

Votanti: 21 
Favorevoli: 19 

Contrari: 2 
Astenuti: 5 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti :  
Altavilla Raffaele, Belli Alberto Luigi, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, 
Esposito Mario, Ferlicchia Isabella, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Masi Serena, Mazzei 
Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pellegrino Michele, Pirovano Anita, Plebani Laura, 
Pollak Desideria, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Tezzon Matteo, Trezzi Mauro, 
Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
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Votanti:  
Altavilla Raffaele, Belli Alberto Luigi, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, 
Esposito Mario, Ferlicchia Isabella, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Masi Serena, Mazzei 
Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pellegrino Michele, Pirovano Anita, Plebani Laura, 
Pollak Desideria, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Tezzon Matteo, Trezzi Mauro, 
Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Assenti:  
Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Rossi Federico, Suzzani Simone, Todaro Raffaele 
 
Non Votanti:  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Belli Alberto Luigi, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia Isabella, Frigeni 
Mattia, Indovino Stefano, Masi Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano 
Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Salamon Marco, Stimola Michele, Tezzon Matteo, Vena Carmine 
 
Contrari:  
Altavilla Raffaele, Dolgetta Giovanni 
 
Astenuti:  
Geraci Marcello, Pellegrino Michele, Scerbo Vincenza, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata ODG 
 
20:57 - Esce dall'aula: Todaro Raffaele 
 
Votazione aperta per il punto: I.E. Via don Giovanni Grioli s.n.c. – Municipio n. 9 - Segnalazione 
certificata inizio attività alternativa al permesso di costruire per riqualificazione area verde pubblica - 
in atti P.G. 88942 del 15.02.2024 JPE 04318/2024. Indizione di Conferenza di servizi decisoria in forma 
semplificata e modalità asincrona ai sensi dell’art. 14, comma 2, e 14 bis della Legge 241/1990 e s.m.i.. 
Immediatamente eseguibile. 
 
20:58 - Entra in aula: Todaro Raffaele 

 
Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 

Consiglieri presenti: 24 
Votanti: 22 

Favorevoli: 19 
Contrari: 3 
Astenuti: 2 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti :  
Altavilla Raffaele, Belli Alberto Luigi, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, 
Esposito Mario, Ferlicchia Isabella, Frigeni Mattia, Indovino Stefano, Masi Serena, Mazzei Claudia, Medolago 
Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Salamon Marco, Scerbo 
Vincenza, Stimola Michele, Tezzon Matteo, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Votanti:  
Altavilla Raffaele, Belli Alberto Luigi, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, 
Esposito Mario, Ferlicchia Isabella, Frigeni Mattia, Indovino Stefano, Masi Serena, Mazzei Claudia, Medolago 
Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Salamon Marco, Scerbo 
Vincenza, Stimola Michele, Tezzon Matteo, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Assenti:  
Geraci Marcello, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Pellegrino Michele, Rossi Federico, Suzzani 
Simone, Todaro Raffaele 
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Non Votanti:  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Belli Alberto Luigi, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia Isabella, Frigeni 
Mattia, Indovino Stefano, Masi Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano 
Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Salamon Marco, Stimola Michele, Tezzon Matteo, Vena Carmine 
 
Contrari:  
Altavilla Raffaele, Dolgetta Giovanni, Tripicchio Vittorio 
 
Astenuti:  
Scerbo Vincenza, Trezzi Mauro 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata ODG 
 
20:58 - Esce dall'aula: Pellegrino Michele 
20:58 - Esce dall'aula: Todaro Raffaele 
20:58 - Esce dall'aula: Geraci Marcello 
20:58 - Entra in aula: Geraci Marcello 
20:58 - Esce dall'aula: Trezzi Mauro 
20:58 - Esce dall'aula: Geraci Marcello 
20:58 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:58 - Esce dall'aula: Belli Alberto Luigi 
20:58 - Esce dall'aula: Esposito Mario 
20:58 - Esce dall'aula: Indovino Stefano 
20:58 - Esce dall'aula: Medolago Roberto Giordano 
20:58 - Esce dall'aula: Motta Andrea 
20:58 - Esce dall'aula: Altavilla Raffaele 
20:58 - Esce dall'aula: Bettoli Giorgio 
20:58 - Esce dall'aula: Campasso Laura 
20:58 - Esce dall'aula: Dolgetta Giovanni 
20:58 - Esce dall'aula: Elli Tiziana 
20:58 - Esce dall'aula: Frigeni Mattia 
20:58 - Esce dall'aula: Masi Serena 
20:58 - Esce dall'aula: Mazzali Mirko 
20:58 - Esce dall'aula: Mazzei Claudia 
20:58 - Esce dall'aula: Pirovano Anita 
20:58 - Esce dall'aula: Plebani Laura 
20:58 - Esce dall'aula: Pollak Desideria 
20:58 - Esce dall'aula: Salamon Marco 
20:58 - Esce dall'aula: Scerbo Vincenza 
20:58 - Esce dall'aula: Stimola Michele 
20:58 - Esce dall'aula: Tezzon Matteo 
20:58 - Esce dall'aula: Tripicchio Vittorio 
20:58 - Esce dall'aula: Vena Carmine 
20:58 - Esce dall'aula: Segreteria CM9 . 
20:58 - Esce dall'aula: Ferlicchia Isabella 
 
Alle 20:58 considerate le circostanze, dichiara chiusa la seduta. 
 
 
 

Il Segretario      Il Presidente 



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

Approvazione della relazione di cui all’art. 33 bis e presa d’atto della relazione di cui all’art. 60 c. 2 

lett. a) del Regolamento dei Municipi – Anno 2023 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 18/07/2024 

Data apertura votazione:    18/07/2024 20:20 

Data chiusura votazione:    18/07/2024 20:20 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     13 

Presenti:     26 

Votanti:     26 

Favorevoli:     18 

Contrari:     8 

Astenuti:     0 

Non Espresso:     0 

Assenti:     5 

Esito:      Approvata 

 

 

 

 

 

 

 

 

Favorevoli 



 

 

FAVOREVOLI 
Bettoli Giorgio 

Campasso Laura 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Ferlicchia Isabella 

Frigeni Mattia 

Indovino Stefano 

Masi Serena 

Mazzei Claudia 

Medolago Roberto Giordano 

Motta Andrea 

Pirovano Anita 

Plebani Laura 

Pollak Desideria 

Salamon Marco 

Stimola Michele 

Tezzon Matteo 

Vena Carmine 

Contrari 

  CONTRARI 
Altavilla Raffaele 

Dolgetta Giovanni 

Geraci Marcello 

Pellegrino Michele 

Scerbo Vincenza 

Todaro Raffaele 

Trezzi Mauro 

Tripicchio Vittorio 

Astenuti 

  ASTENUTI 
 

Assenti 

  ASSENTI 
Belli Alberto Luigi 

Ippolito Stefania 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Rossi Federico 

Suzzani Simone 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

Terzo aggiornamento generale del piano dei servizi del Piano di Governo del Territorio approvato, 

unitamente al documento di piano e al piano delle Regole, con Deliberazione C.C. n. 34 del 

14/10/2019 e pubblicato sul B.U.R.L. Serie Avvisi e concorsi n. 6 del 05/05/2020. Immediatamente 

eseguibile. 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 18/07/2024 

Data apertura votazione:    18/07/2024 20:22 

Data chiusura votazione:    18/07/2024 20:22 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     14 

Presenti:     26 

Votanti:     26 

Favorevoli:     17 

Contrari:     8 

Astenuti:     1 

Non Espresso:     0 

Assenti:     5 

Esito:      Approvata 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

Favorevoli 

FAVOREVOLI 
Bettoli Giorgio 

Campasso Laura 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Ferlicchia Isabella 

Frigeni Mattia 

Indovino Stefano 

Masi Serena 

Mazzei Claudia 

Medolago Roberto Giordano 

Motta Andrea 

Pirovano Anita 

Plebani Laura 

Pollak Desideria 

Salamon Marco 

Stimola Michele 

Tezzon Matteo 

Contrari 

  CONTRARI 
Altavilla Raffaele 

Dolgetta Giovanni 

Geraci Marcello 

Pellegrino Michele 

Scerbo Vincenza 

Todaro Raffaele 

Trezzi Mauro 

Tripicchio Vittorio 

Astenuti 

  ASTENUTI 
Vena Carmine 

Assenti 

  ASSENTI 
Belli Alberto Luigi 

Ippolito Stefania 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Rossi Federico 

Suzzani Simone 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 

 



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

I.E. Terzo aggiornamento generale del piano dei servizi del Piano di Governo del Territorio 

approvato, unitamente al documento di piano e al piano delle Regole, con Deliberazione C.C. n. 34 

del 14/10/2019 e pubblicato sul B.U.R.L. Serie Avvisi e concorsi n. 6 del 05/05/2020. 

Immediatamente eseguibile 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 18/07/2024 

Data apertura votazione:    18/07/2024 20:23 

Data chiusura votazione:    18/07/2024 20:23 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     13 

Presenti:     25 

Votanti:     25 

Favorevoli:     18 

Contrari:     7 

Astenuti:     0 

Non Espresso:     0 

Assenti:     6 

Esito:      Approvata 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

Favorevoli 

FAVOREVOLI 
Bettoli Giorgio 

Campasso Laura 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Ferlicchia Isabella 

Frigeni Mattia 

Indovino Stefano 

Masi Serena 

Mazzei Claudia 

Medolago Roberto Giordano 

Motta Andrea 

Pirovano Anita 

Plebani Laura 

Pollak Desideria 

Salamon Marco 

Stimola Michele 

Tezzon Matteo 

Vena Carmine 

Contrari 

  CONTRARI 
Altavilla Raffaele 

Belli Alberto Luigi 

Geraci Marcello 

Pellegrino Michele 

Scerbo Vincenza 

Trezzi Mauro 

Tripicchio Vittorio 

Astenuti 

  ASTENUTI 
 

Assenti 

  ASSENTI 
Dolgetta Giovanni 

Ippolito Stefania 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Rossi Federico 

Suzzani Simone 

Todaro Raffaele 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 



 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

emendamento Belli 3.1 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 18/07/2024 

Data apertura votazione:    18/07/2024 20:56 

Data chiusura votazione:    18/07/2024 20:56 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     13 

Presenti:     24 

Votanti:     24 

Favorevoli:     14 

Contrari:     3 

Astenuti:     7 

Non Espresso:     0 

Assenti:     7 

Esito:      Approvata 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Favorevoli 



 

 

FAVOREVOLI 
Belli Alberto Luigi 

Campasso Laura 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Ferlicchia Isabella 

Frigeni Mattia 

Indovino Stefano 

Masi Serena 

Medolago Roberto Giordano 

Pirovano Anita 

Pollak Desideria 

Salamon Marco 

Tezzon Matteo 

Vena Carmine 

Contrari 

  CONTRARI 
Altavilla Raffaele 

Dolgetta Giovanni 

Pellegrino Michele 

Astenuti 

  ASTENUTI 
Bettoli Giorgio 

Geraci Marcello 

Mazzei Claudia 

Motta Andrea 

Plebani Laura 

Stimola Michele 

Trezzi Mauro 

Assenti 

  ASSENTI 
Ippolito Stefania 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Rossi Federico 

Scerbo Vincenza 

Suzzani Simone 

Todaro Raffaele 

Tripicchio Vittorio 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 

 

 

 



 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

Via don Giovanni Grioli s.n.c. – Municipio n. 9 - Segnalazione certificata inizio attività alternativa al 

permesso di costruire per riqualificazione area verde pubblica - in atti P.G. 88942 del 15.02.2024 

JPE 04318/2024. Indizione di Conferenza di servizi decisoria in forma semplificata e modalità 

asincrona ai sensi dell’art. 14, comma 2, e 14 bis della Legge 241/1990 e s.m.i.. Immediatamente 

eseguibile. 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 18/07/2024 

Data apertura votazione:    18/07/2024 20:57 

Data chiusura votazione:    18/07/2024 20:57 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     14 

Presenti:     26 

Votanti:     26 

Favorevoli:     19 

Contrari:     2 

Astenuti:     5 

Non Espresso:     0 

Assenti:     5 

Esito:      Approvata 

 

 

 

 

 

 

 

 

Favorevoli 



 

 

FAVOREVOLI 
Belli Alberto Luigi 

Bettoli Giorgio 

Campasso Laura 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Ferlicchia Isabella 

Frigeni Mattia 

Indovino Stefano 

Masi Serena 

Mazzei Claudia 

Medolago Roberto Giordano 

Motta Andrea 

Pirovano Anita 

Plebani Laura 

Pollak Desideria 

Salamon Marco 

Stimola Michele 

Tezzon Matteo 

Vena Carmine 

Contrari 

  CONTRARI 
Altavilla Raffaele 

Dolgetta Giovanni 

Astenuti 

  ASTENUTI 
Geraci Marcello 

Pellegrino Michele 

Scerbo Vincenza 

Trezzi Mauro 

Tripicchio Vittorio 

Assenti 

  ASSENTI 
Ippolito Stefania 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Rossi Federico 

Suzzani Simone 

Todaro Raffaele 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 

 

 

 



 

 

REPORT VOTAZIONE 

I.E. Via don Giovanni Grioli s.n.c. – Municipio n. 9 - Segnalazione certificata inizio attività 

alternativa al permesso di costruire per riqualificazione area verde pubblica - in atti P.G. 88942 del 

15.02.2024 JPE 04318/2024. Indizione di Conferenza di servizi decisoria in forma semplificata e 

modalità asincrona ai sensi dell’art. 14, comma 2, e 14 bis della Legge 241/1990 e s.m.i.. 

Immediatamente eseguibile 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 18/07/2024 

Data apertura votazione:    18/07/2024 20:57 

Data chiusura votazione:    18/07/2024 20:58 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     13 

Presenti:     24 

Votanti:     24 

Favorevoli:     19 

Contrari:     3 

Astenuti:     2 

Non Espresso:     0 

Assenti:     7 

Esito:      Approvata 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Favorevoli 

FAVOREVOLI 
Belli Alberto Luigi 

Bettoli Giorgio 

Campasso Laura 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Ferlicchia Isabella 

Frigeni Mattia 

Indovino Stefano 

Masi Serena 

Mazzei Claudia 

Medolago Roberto Giordano 

Motta Andrea 

Pirovano Anita 

Plebani Laura 

Pollak Desideria 

Salamon Marco 

Stimola Michele 

Tezzon Matteo 

Vena Carmine 

Contrari 

  CONTRARI 
Altavilla Raffaele 

Dolgetta Giovanni 

Tripicchio Vittorio 

Astenuti 

  ASTENUTI 
Scerbo Vincenza 

Trezzi Mauro 

Assenti 

  ASSENTI 
Geraci Marcello 

Ippolito Stefania 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Pellegrino Michele 

Rossi Federico 

Suzzani Simone 

Todaro Raffaele 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 




